
東京浅草中央ロータリークラブ週報

週報東京浅草中央ロータリークラブ

2015 年 3 月 11日

第1399回例会
会長　尾 泉 良 和
幹事　潮 田 幸 一

本日の卓話

「金メダルへの道のり〜人との出会いに感謝〜」
リレハンメルオリンピック複合団体金メダリスト　阿部雅司様

今後の卓話予定
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　2014ー 2015年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーに輝きを」
	 	 R . I . 会 長	 ゲイリーC.K. ホァン
	 	 地区ガバナー	 鈴 　木　孝　雄
クラブテーマ	 「全員参加で楽しく」	
	 	 クラブ会長	 尾 　泉　良　和

会長挨拶＜尾泉会長＞
・本日のゲストは、浪江町立浪江中学校長　濱
名新一様、古谷会員の奥様　幸子さんです。
・卓話は、「あれから４年　ふるさと浪江を
愛し想い続ける生徒の育成を目指して」とい

幹事報告＜潮田幹事＞
・来週３月11日は、東京葛飾R.C.との合同例
会です。
　12：30 開会　13：30 閉会　28F「ベルヴェデール」
　開会点鐘後食事をとるスタイル。くじ引
き着席とし、テーブルマスターを置く。

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 44 名	 1 名	 4 名	 38 名	 4 名	 90.48％	 1396 回例会修正　欠席 8名・出席率 79.49％

うことで濱名様にお話いただきます。
・３月28・29日と東北へ復興支援視察旅行を
予定していますが、浪江町も目的地に入っ
ているので、大変参考になるお話がきける
ものと思います。

・本日、例会終了後、クラブ事務所にて第９回
「理事・役員会」を開催いたします。理事役員
の皆様、よろしくお願い致します。

・東京池袋R.C.より、第13回「江戸川乱歩記
念	小中学生感想文コンクール」旧江戸川
乱歩邸見学、ならびに受賞式のご案内が届

３/18	 「最近の天気と異常気象への備え」	
お天気キャスター　気象予報士　山本志織様

３/25	 「片　棒」
落語家　古今亭菊丸師匠

前回（3/4　1398 回例会）の記録

年間100％出席	 　　　　　後 上 　 清 君　２回　　

◆ゲスト 2名 浪江町立浪江中学校校長　濱名新一	様
	 	 古谷会員夫人　古谷幸子	様
◆ビジター 2名 東京足立R.C.　北澤艶子	様
	 	 東京浅草R.C.　山本　勇	様



ニコニコボックス
＜尾泉、潮田＞
・濱名新一様、本日の卓話よろしくお願いい
たします。

＜後上、太田、天笠、宮村、山尾、斎藤、古谷、
原田、海内、藤掛、永井＞
・本日の卓話「あれから４年─ふるさと浪江を
愛し、想い続ける生徒の育成をめざして─」
浪江町立浪江中学校校長　濱名新一様
宜しくお願いします。

＜山尾、内田、藤田、上野＞
・新しい台東区長　服部　征夫	様
　　　　　　　　　　　期待いたします。
＜太田、長島、海内、藤掛＞
・東北復興支援　継続を‼

＜植木＞
・長いこと欠席致しましたが、本日より復帰
致します。よろしくお願いします。又、ク
ラブよりお見舞いを頂き、まだお礼も申し
上げていませんでした。ありがとうござい
ます。

＜大塚、長沼＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、ありがとう
ございました。

＜加藤、斎藤、髙木＞
・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有
難うございました。

＜加藤＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

委員会報告
＜社会奉仕委員会　斎藤委員長＞
・復興支援・被災地視察の最終案内を来週

配布させていただきます。併せて参加費
用の徴収を致しますので、よろしくお願
いします。

いております。クラブ事務所にてご確認く
ださい。
・東京足立R.C.より事務所移転のお知らせが
届いております。クラブ事務所にてご確認

ください。
・第2580地区より姉妹地区である台湾3480地
区の地区大会のお知らせが届いております。
クラブ事務所にてご確認ください。

第９回理事・役員会報告
＜審議事項＞
１．２月度会計報告………………………承認
２．クリスマス家族会会計報告…………承認

＜協議事項＞
１．東京葛飾東ＲＣ合同例会について………
　　当番クラブとして、３月 11 日（水）　　
　　１２：３０〜１３：３０
　　浅草ビューホテル２８Ｆ
　　　　　　［ベルヴェデール］にて開催
　　卓話：リレハンメルオリンピック
　　　　	「スキーノルディック複合団体」

　　　　　金メダリスト　阿部雅司　様
　　『金メダルへの道のり　〜人との出会いに感謝〜』

両クラブ合計で約５５名の出席
２．夜間例会について…………………………
　　３月 25 日（水）１８：３０〜１９：３０
　　２８Ｆ［ベルヴェデール］にて開催
　　卓話：古今亭菊丸師匠の落語
　　３月4日現在、会員３６名・奥様８名の出席

＜その他＞
１．クラブ事務所のパソコンが不調のため買

い替えることにしました。



卓　話

「あれから４年─ふるさと浪江を愛し、想い続ける生徒の育成を目指して─」

浪江町立浪江中学校　校長　　　

濱　名　新　一　様

１　震災前の浪江中学について
・「生徒一人ひとりが、世界一安心して、世界一楽しく学べる学舎の創造」
・「いじめという目は持たないで、おりめ、まじめ、けじめ、そしてゆめという目を持った
生徒になろう」

２　震災後の浪江中学校の再開について
・開校式の様子→震災前400名近くいた生徒が33名の中学校に
・開校以降の課題解決に向けて

３　ふるさと教育について
　⑴　ふるさと浪江講演会

・ふるさと浪江への想いや絆を深める講話を聞くことにより、ふるさとのよさを再確認さ
せる
・これまで講演をいただいた方々

　⑵　大堀相馬焼き陶芸教室
・浪江町の伝統工芸への理解を深め、伝統文化を継承する心を養う

　⑶　１年生の総合学習
・「ふるさとを知ろう」→ふるさと調べ、民話、郷土料理体験

　⑷　２年生の総合学習
・「ふるさとに学ぼう」→浪江町の事業所の職場体験

　⑸　３年生の総合学習
・「ふるさとに活かそう」→浪江町の人々との交流、浪江町の将来への提言

４　こころざし教育について
・夢やあこがれをこころざしに高め、学ぶ目的や喜びを自覚しながら努力する生徒の育成を
めざしたい

５　双葉郡教育復興ビジョンについて　
・双葉郡の復興や持続可能な地域づくりに貢献し、全国や世界で活躍できる人材の育成をめ
ざしている

６　ふたば未来学園について
・平成27年４月に双葉郡広野町に新しく開校する高等学校



＜今週担当　後上　清＞

浪江中３年の平子 葵さん、「オレンジページジュニア料理選手権」の個人部門で準グランプリ‼




